



七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 105

平成30年7月31日

とても暑く、雨が少なかった今年の梅雨は7月14日平年より11日も早く明けてしまいました。気温は連日30度を超え、県内の学校でも熱中症の事故が発生したほどです。七ヶ宿ダムの水位もずいぶん下がっています。



7月2日(月) 求人票受付開始



今年度の求人票受付が始まりました。7月30日現在、大河原管内の求人です、すでに200以上の企業の求人

票が届いております。生徒は自分に合った会社を探し、目的や適性と合わせしっかり選択してほしいと思います。夏休み中は進路学習が入っているので、会社研究と自己分析について時間をかけてやってほしいと思います。

7月10日(火)合同企業説明会

仙南地域に在籍する生徒に対し、仙南企業55社が集まり合同説明会を白石ホワイトキューブで行われました。一般の生徒は制服ですが、七ヶ宿校3年生はスーツ姿で参加しました。生徒はここで企業の意見を聞き、会社を決める参考とします。

7月13日(金) 生活安全講話

「命の大切さを学ぶ教室」として名取市在住の岩佐寿子さんより講演をいただきました。

生徒の感想文を紹介します。

7月13日金曜日、命の大切さについて岩佐寿子様からお話を聞きました。私は岩佐寿子様のお話を聞いて思ったことが4つあります。

1つ目は大切な人が急にいなくなる悲しさ。寿子様がお話をしているときにすごく気持ちが伝わってきました。私はまだ大切な人が急

なくなったことがないのでわかりませんが、寿子様のお話を聞いてすごく悲しいんだなと思いました。

2つ目は人の恐ろしさ。人は何かが起こると変わってしまって、してはいけないことなどもしてしまうんだなと思いとても人とは恐ろしいものだと思いました。

3つ目は人の感情です。人の感情とはとても素晴らしいものだと思います。ですが人は自分の感情に勝てないものだと思いました。やってはいけないとわかっているのに感情に負けてしまってやってしまうのだなと思い、人の感情に恐怖感を感じました。寿子様のお話の中で犯人と会ったとき、「そんなことするような子じゃないように見えた」と言っていました。私はやっぱり感情には勝てないんだなとおもいながら話を聞いていました。

4つ目は寿子様の心の強さです。とても強い心を持っていてすごく憧れます。高校生の前でそんな悲しい話をするなんてすごい勇気があると思います。だから寿子様の心は強いんだなと思いました。私の心は小さくて弱いです。だから寿子様の心にすごく憧れました。

この4つが私が寿子様のお話を聞いて思ったこと・感じたことです。とても貴重なお話を聞けて良かったです。【1年 太齋優衣】



7月13日(金)～20日(金)三者面談

各学年において一人ひとりが頑張った一学期の学校生活や成績。そして進路についての考え方を家族とともに確認し、新たな目標設定の期間となりました。

7月14日(土)

PTA・同窓会合同奉仕活動



PTA・同窓会合同で20人の参加により、奉仕作業として、校舎周りの草刈りと校舎内の窓ふきをしていただきました。校舎周り是一部雑木林になっていたところもきれいに下草を刈っていただきました。昔の学校が思い出されます。近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。

7月20日(金)運動会



晴天の中、体調にも気を遣いながら実施した縦割り3チームの運動会。学年を越えて交流を深め、よき先輩後輩であり七ヶ宿校の仲間を意識した運動会でした。全力のプレーは本当にいいものです。

7月24日(火)～26日(木)

インターンシップ



白石市を中心に28の事業所にお願ひし、全学年一斉にインターンシップを実施しました。

実習先の間違いから始まるトラブルもありましたが、働くことの意義、難しさを感じながらも就職へ結びつけられれば

いいなと考えます。これからも地域に支えられながらも期待に応えられるよう生徒を見守り、育成したいと考えます。

7月6日(金)八重樫先生長男出産 おめでとうございます。

8月の行事予定

7月31日(火)～8月23日(木)
夏季休業

31日(火)～2日(木) 進路学習(3年生)
6日(月)～9日(木) 卓球全国大会(東京)
9日(木)～12日(日) 陸上全国大会(東京)
21日(火)～22日(水) 進路学習(3年生)
24日(金) 始業式、全国大会報告会
26日(日) わらじで歩こう

副校長より

4月からの4ヶ月間、長いようであっという間の時間が過ぎました。大きな事故もなく、新しい環境の中で生徒たちはしっかり自分を見つめ、何ができるか模索し、そしてこれから何をしようか考え始めているところです。これからも家庭・地域・学校が一つになって支え育てていきたいと考えています。